ORGANIZAN:

Anmistía Internacional
Asamblea de Mujeres de Salamanca
Asociación Cultural de Mujeres Atenea
Asociación de Mujeres Plaza Mayor
Asociación de Mujeres ZOES
Asociación de Planificación Familiar de
Castilla y León

Asociación de Asistencia a Víctimas de Agresiones Sexuales

COLABORAN:



Ayuntamiento de Salamanca



Universidad de Salamanca



LA REALIDAD DE LAS MUJERES EN EL SIGLO XX ¿AVANCES O RETROCESOS?



SALAMANCA, SEMANA DEL 20 AL 24 DE OCTUBRE DE 1997

Aula Miguel de Unamuno. Edificio Histórico de la Universidad de Salamanca. de 19:00 a 21:30 horas

Desde estas líneas pretendemos hacer una reflexión sobre el lema que da contenido a los temas a tratar en estas segundas Jornadas.

Hablando de AVANCES O RETROCESOS hay que decir, que son muchas las organizaciones, asociaciones e instituciones implicadas directamente en la mejora de las condiciones de vida de las mujeres y destacar en especial la función que en esta labor ha tenido la Organización de Naciones Unidas; que ya en 1948 recoge en el 2º artículo de la DECLARACIÓN DE DERECHOS HUMANOS, la no descriminación por razón de sexo. Desde este momento esta Organización se ha venido preocupando por potenciar en la medida de lo posible los medios para el desarrollo integral de las mujeres, prueba de ello son los planes de actuación quinquenales que emanan de los Foros y Conferencias realizadas bajo sus auspicios.

La última de estas conferencias ha sido la de PEKIN, el plan de actuación tendrá validez hasta el año 2000 y se ha propuesto como objetivos:

- Superar los problemas de la pobreza que afecta especialmente a las mujeres a nivel mundial.
- Superar la desigualdad en el acceso a la educación, la salud y el trabajo, así como a las estructuras políticas y los órganos de decisión.
- 3. Reflexionar sobre como poner los medios necesarios para paliar las consecuencias que tienen para mujeres y niños los conflictos armados.
- Reflexionar sobre la utilización de la mujer en los medios de comunicación, utilización que sigue sustentando una visión parcial y discriminatoria de la mitad de la humanidad.

Porque éstos son hechos constatados y porque nos parece necesaria la lucha para conseguir una integración plena, es por lo que nos decidimos a realizar Jornadas como éstas, en las que pretendemos informar sobre la realidad de la situación de las mujeres, al tiempo que denunciar los casos más sangrantes de esta realidad.

Por eso, sin dejar de decir que hay respuesta a una de las preguntas que más preocupan actualmente ¿HAN AVANZADO LAS MUJERES? y que esta respuesta es SI. No podemos dejar de decir que aún nos queda mucho por hacer

Programa

Lunes, 20 de octubre

MESA REDONDA

Participan: Soledad Murillo (Educación).

Pilar López Díez (Representante de los Medios de Comunicación).

Cooperativa de Ayuda a Domicilio Plaza Mayor.

Elena de la Lastra (Mujer joven).

· Martes, 21 de octubre

MESA REDONDA: LEGISLACIÓN Y MUJER

Intervienen: Manuela Torres Calzada (Abogada Asoc. Asist. Víctimas Agres.

Sexuales

Mª Dolores Torres Vizcaya (Abogada de Familia).

· Miércoles, 22 de octubre

CHARLA DEBATE: MUJER Y SALUD

Interviene: Isabel Serrano Fuster (Ex-presidente de la Federación Española de Planificación Familiar).

· Jueves, 23 de octubre

MESA REDONDA: LA MUJER EN LA GUERRA Y DESPUES DE LA GUERRA

Intervienen: Nevenka Studen (Abogada y Jueza). Bosnia.

Sahra Ramdan (Comité Ejecutivo de la Unión Nacional de Mujeres Saharauis)

Representante de la Unión de Mujeres Libres del Kurdistán.

· Viernes, 24 de octubre

MESA REDONDA: MUJER Y MUNDO RURAL

Intervienen: Jornaleras del Sindicato Obrero del Campo de Marinaleda (SOC).

María Isabel Martín (Unión de Campesinos Zamoranos) (UCZ) Marina Matas (COAG - Salamanca).

CUENTA CUENTOS: «Arca de Noé».